

Rue Van der Stappen

Commence rue de la Bourdonnais et finit Boulevard Saint-Aignan.



Cette voie nouvelle est baptisée : Guy Van der Stappen en reconnaissance de son dévouement et de sa compétence, (délibération du conseil municipal de Nantes des jeudi 27 et vendredi 28 juin 2002).

En janvier 1947, dans le dispensaire du 127 boulevard Saint-Aignan, le docteur Guy Van Der Stappen fût nommé, médecin de la consultation des nourrissons de la Caisse Régionale des Institutions Familiales et Ouvrières (C.R.I.F.O.) du secteur Saint Aignan.

« Van Der », docteur connu et estimé dans ce grand quartier, exerçait cette fonction avec passion et devant les situations rencontrées s'investit dans le problème ardu de la régulation des naissances.